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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成28年11月7日（月）午後7時30分～9時 

場 所 亀居分館（大井中央町会） 

参加者 19人 

  

主な意見等 

 
参加者   要望事項をお伝えします。 

1 つ目に、暴風雨のときに水が上がって町内でいろんなものが道

路に流れて車が通行できませんでした。対策をお願いします。 
2 つ目に、空き家調査依頼がありましたが、結果を知らせてくだ

さい。 
3 つ目に、この亀居分館は机や壁が古いです。壊れたものもあり

ますので改善してほしいです。 
4 つ目に、関越自動車道、三芳のインターチェンジのフル化によ

り、大型車両の通行が多くなるのではと心配しています。現状でも

大井中学校の近くの道路は譲り合いで走っている状態なのに、交通

量がますます多くなると路線バスが定時に通行できなくなるのでは

ないでしょうか。市としてどういう考えでやっていくのか、道路を

広げてもらえるのかどうかということを教えてください。 
5 つ目に、ヤマハの跡地にケーズ電気ができますが、入口が全部

左折しかないと川越街道を通ってきたときにう回しないといけませ

ん。支所からくると右折になります。Ｕターンする場所がないので

違反者が出てくるのではないでしょうか。道が狭いので安全面が心

配です。 
 

市 長   1 つ目の暴風雨につきましては、道路冠水の箇所として、このエリ

アの中で３カ所指摘がありました。ここだけでなく、あちこちにあ
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り、今までの整備が全く追いついていません。当時の想定雨量を上

回る量が降ってしまいました。 
管自体をすべて入れ替えるのは不可能ですが、対策を取って全体

として改善を図りたいと思います。地域から情報をいただきありが

たいと思っています。 
2 つ目の空き家調査につきましては、ご協力いただきありがとう

ございます。現在集計・分析作業をしているところです。結果がま

とまり次第報告したいと考えています。 
3 つ目の分館の机やいすの老朽化につきましては、要望として持

ち帰ります。 
4 つ目の三芳インターチェンジのフル化につきましては、われわ

れも大井中学校前の道路は通行量が増えると懸念しています。この

関連整備主体は三芳町で、実施主体は国ですが、ふじみ野市も県や

国と一緒になって、協議の場に出ています。インターチェンジに通

じるアクセス道路は、なかなか国から補助が出ません。国土交通省

に直接出向き話をしました。通学時の規制等も含め、安全を確保す

るための方策を考えていきたいと思います。 
5 つ目のケーズ電気につきましては、警察は右折の侵入口がない

ので、交通量に影響するということで基本は左折侵入という指導を

しているところです。支所から来た場合、どこかで向きを変える必

要があります。わかりやすい例でいうと、ふじみ野駅付近のイオン

も左折侵入でないとダメですが、周りに回れるところがあります。

進入路による影響も含めて今後検討していきたいと思います。横断

歩道については、横断歩道の間隔が決められている等の問題があり

ますが、何とか方策を検討していきたいと思います。ケーズ電気や

警察にも協議や申し入れをしてまいります。 
 
 

参加者    循環バスの本数が少ないので、もっと増やしてほしいです。東

京都は高齢者無料です。また、観光バスもあったほうがいいと思

います。 
 
市 長    ご要望として承ります。いろいろな意見があります。法定の協

議会をつくり、協議会の中で上がった声を参考にしながら運営し

ています。 
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参加者    でこぼこの道路があり、ひどい状況です。危ないので至急舗装

してほしいです。 
 
市 長    わかりました。対応したいと思います。 
 
 
参加者    支所の花壇がきれいになっていますが、ボランティアがやって

います。市がやっていると勘違いされています。市で補助できな

いでしょうか。苗代だけでも出してほしいです。 
 
市 長    ご要望として承ります。ボランティアでやっている方には頭の

下がる思いです。 
 
 
参加者    防災無線の訓練放送がありましたが、大井図書館のそばでは、

こだましてほとんど聞こえませんでした。 
 
市 長    難聴エリアが結構あり、随時微調整しています。調査をしてみ

ます。 
 
 
参加者    町会加入率が低いです。減少している原因として、高齢化や、

行事がわずらわしいという人がいます。支所に町会をやめたいと

話しに行った人がいました。その人は、支所の職員が町会への加

入は強制でないといわれて脱退してしまいました。そういう場合

は管理職が直接対応してほしいと思います。 
 
市 長    職員が言葉を選ばないといけなかったと思います。管理職でな

くても説明できるようにしないといけません。今までの行政では、

転入するとき町会加入は任意と言っていましたが、私が市長にな

ってから、なるべく協力をお願いしたいと言うようにしました。

指導を徹底していきたいと思います。 
 
 
参加者    市ではなく、警察の関係だと思いますが、支所から国道 254 号
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線に向かう道路は、254 号線の手前にある旧道の信号のせいで混み

ます。朝と夕方に信号のタイミングがちぐはぐで混んでいます。 
 
市 長    本来、信号はタイミングを計算して交通がスムーズにいくよう

に調整されています。他の場所でもタイミングがずれて渋滞を誘

発したことがありました。警察に伝えて調べてもらいたいと思い

ます。 


